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土 岐 市 教 育 委 員 会 

平成２９年第１１回土岐市教育委員会定例会会議録（要点筆記） 
 

議 事 日 程 
 

 
平成２９年１１月９日（木曜日）午後１時３０分 開議 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名 
日程第２ 平成２９年第１０回土岐市教育委員会定例会会議録の承認 
日程第３ 議第２２号 平成２９年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に

係る補正予算について 
日程第４ 報第 ４号 土岐市学校給食センター調理業務等委託業者選定委員

会委員の委嘱等について 
日程第５ 教育長報告 
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本日の出席者 
 
 委員長職務代理者            大 橋   廣 君 

委      員 伊 藤 知恵子 君 
 委      員            加 藤   悟 君 
 教 育 長            山 田 恭 正 君 
 
本日の欠席者 
  
 委   員   長                        齋 木 寛 治 君 
 
説明のため出席した者 
 
 事務局長 可 知 路 博 君 

教育次長兼学校教育課長 橋 本 勇 治 君 
庶務課長 太 田   弘 君 

 生涯学習課長 奥 田 勝 利 君 
 文化振興課長 加 藤 真 司 君 
 スポーツ振興課長 小 野 恭 裕 君 
 給食センター所長 水 野 英 明 君 

図書館長 林   順 一 君 
 子育て支援課長 伊佐治 良 典 君 
 文化振興事業団事務局長 若 尾 文 臣 君 
  
 
・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 文化プラザ 特別会議室 
 
会議録作成者 
 
庶務課長                太 田  弘  君 
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開会 午後１時３０分 

大橋委員長職務代理者  
只今から平成２９年第１１回土岐市教育委員会定例会を開会い

たします。  
本日は、齋木委員長が都合により欠席されておりますので、職

務代理者のわたくしが進行させていただきますのでよろしくお願

いします。  
日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。  
会議録署名委員は、会議規則第１７条第２項の規定により加藤 

悟君を指名いたします。  
日程第２ 平成２９年第１０回土岐市教育委員会定例会会議

録の内容について 承認を求めます。  
会議録の内容については、ご異議ありませんか。  

委員一同 

異議なし。  
大橋委員長職務代理者 

異議なしと認めます。  
次に、日程第３ 議第２２号 平成２９年度土岐市一般会計補

正予算のうち教育費に係る補正予算について を議題といたし

ます。  
この件について、事務局の説明を求めます。  

太田庶務課長 

 ＜資料にて説明＞ 

大橋委員長職務代理者 

  これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

  これは、３年分の金額ですか。 

太田庶務課長 

  支出については、３０年度から３２年度までの合計金額です。 

伊藤委員 

  バスは、毎年運行されるのに、どうして３年分支出しなければ

ならないのですか。 

太田庶務課長 

  限度額を４，４７０万円としたうえで、支出は毎年度支出して
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まいります。 

伊藤委員 

  ２９年度分の補正予算ですよね。２９年度分の補正予算につい

て、どうして３０年度や３１年度分に係ることをここでやるので

すか。 

太田庶務課長 

  ２９年度において支出はございませんが、３０年度から３２年

度までの３年間契約を準備するためにはそのための予算の担保が

必要になってまいります。 

  ４月１日からの運行を継続させるためには、今年度中に契約準

備を済ませなくてはなりません。 

  ２９年度の支出はございませんが、今年度の補正予算として今

年度を含めた４年間分の債務負担行為を計上するものでございま

す。 

伊藤委員 

  それは、契約更新を先に決定するべきであると思いますが、予

算を先に決定し契約を後にするんですか。 

可知事務局長  
地方公共団体の予算というのは、基本的に単年度予算を原則と

し予算を計上するものでありますが、毎年の歳入・歳出予算とは

別に債務負担行為という予算区分がございます。本来、単年度で

執行しておりますが、今回のような複数年の契約を結ぶ場合はそ

の事業に対する予算の裏付けが必要となってまいります。 

伊藤委員が、契約が予算より先になるのが本来ではないかとい

うことにつきましは、役所では予算が無いと契約できない制度で

あります。 

ですので、今後３年間の予算の裏付けを議決いただき、その裏

付けを基に３年間の契約をいたします。ただし、毎年の歳入・歳

出予算には計上しますが、単年度予算の例外として債務負担行為

を行うということでございます。 

スクールバスの運行については、運行事業者の所有するバス及

び運転業務を委託することとしております。仮に、この契約を毎

年した場合、バスや運転手の確保を毎年事業者が行うことは大き

なリスクを負うこととなるため、運行事業者が契約しやすいよう

にするという面からも、３年間の複数年契約をしております。そ

の場合の予算を確約することも１つの予算の原則でございます。 
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また、この債務負担行為は議会にかける議案となりますので教

育委員会にお諮りするというものでございます。 

伊藤委員 

  わかりました。次に内容のことでお聞きします。今回の契約と

先回の契約金額は同じですか。３年間に、事故等何らかの問題は 

 無かったか。保護者の負担は無いと考えていいのか。国県支出金

がかなり少ないようですが、これ以上の補助は受けられないかど

うか教えてください。 

太田庶務課長 

  今回と先回との金額については、消費税の改正が見込まれる分

若干の増加がされております。３年間の内の事故等についてです

が、人身、物損等の事故報告は１件もございません。１度だけ出

庫前点検でタイヤのパンクが発見され、急遽、会社所有のタクシ

ーに切り替え運行したことがございました。保護者の金銭負担は

一切ございません。国庫支出金については現状が上限ですのでご

理解いただきたいと思います。 

伊藤委員 

  わかりました。 

大橋委員長職務代理 

他に、質疑・討論はありませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第２２号 平成２９年度土岐市一般会計補正予算のうち教育

費に係る補正予算については、原案のとおり可決する事にご異議

ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

大橋委員長職務代理者 

  ご異議がないようですので、議第２２号議案については、原案

のとおり可決する事に決しました。 

  続いて、日程第４ 報第４号 土岐市学校給食センター調理業

務等委託業者選定委員会委員の委嘱等について を議題といたし

ます。 

本件について、事務局の説明を求めます。 
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水野学校給食センター所長 

  ＜資料にて説明＞ 

大橋委員長職務代理者 

  これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

委員の方々に既に委嘱は済んでいるということですか。 

水野学校給食センター所長 

平成２９年１０月２６日付けで委嘱しましたので、報告となり

ます。 

伊藤委員 

委嘱期間中に何回選定に関する委員会が予定されていますか。 

水野学校給食センター所長 

選定委員会の開催は１回の予定です。 

伊藤委員 

選定委員会は傍聴できますか。都合が合えば傍聴したいのです

が。 

大橋委員長職務代理者 

暫時休憩します。 

 

≪休憩≫ 

 

大橋委員長職務代理者 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

傍聴につきましては、行わないということでお願いします。 

  他に、質疑・討論はありませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

  それでは、日程第４ 報第４号 土岐市学校給食センター調理

業務等委託業者選定委員会委員の委嘱等については、ご承知おき

いただきますようお願いいたします。 

ここで暫時休憩します。 
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≪休憩≫ 

 

大橋委員長職務代理者 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

続いて日程第５ 

教育長報告 をお願いいたします。 

山田教育長 

  ＜教育長報告＞ 

大橋委員長職務代理者 

  只今、教育長から報告のありました事項に関し、質疑等はござ

いませんか。 

大橋委員長職務代理者 

  私から１点お伺いします。 

  教育実習生の受け入れをされていることはとてもいいことだと

思います。それ以外に聖徳学園大学と何か連携することが決定し

ていることはありますか。 

橋本教育次長 

  聖徳学園大学とはそれ以外の連携もたくさんしております。 

  例えば、小学校で英語が始まるということもございまして、大

学の教授を土岐市が英語の研究を進めるよう指定している土岐津

小学校に来ていただき職員の指導をお願いしておりまして、その

ことにつきましては今までに何度もお願いしておりますし、今後

も行っていく予定でございます。 

大橋委員長職務代理者    

他にはございませんか。 

  質疑等がないようですので、終結いたします。 

これで、本日の日程全部を終了しました。 

  これをもって、平成２９年第１１回土岐市教育委員会定例会を

閉会いたします。 

  

閉 会 午後２時３分  
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